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LE PORTRAIT DE CLEMENT PERRRIER, MEMBRE  

DU BUREAU DIRECTEUR 

 
● Nom : Perrier 
● Prénom : Clément 
● Âge : 31 ans 
● Profession : Chercheur au Ministère des sports et Laboratoire L-VIS, docteur en 

science politique, enseignant à l’Université en sociologie et science politique. 
 

● Comment es-tu venu au basket ? Je suis allé faire un essai au judo mais je ne savais 
pas faire de roulade-avant, du coup j’ai arrêté à la fin de l’échauffement. Il y avait un 
essai au club de basket de mon village. J’y suis allé et je n’ai plus jamais arrêté.  

 
● Quand as-tu pris ta première licence ? Quand j’avais 5 ans, en 1996. 

 
● En quelle année es-tu arrivé à la Ligue ? Pour quelles missions ?  J’ai fait une 

première mission en tant que stagiaire lors d’un Master en Management des 
Organisations Sportives en 2012-2013 où j’ai construit le plan de développement 
stratégique de ce qui était alors la Ligue du Lyonnais. Je suis revenu en 2016 mais 
cette fois en tant qu’élu pour développer le basket-santé, activité sur laquelle la Ligue 
n’était pas encore engagée.  

 
● Pourquoi t’es-tu engagé au sein de la Ligue ? J’étais convaincu de l’importance du 

sport-santé et de la nécessité pour la Ligue de s’y engager rapidement, avec un 
investissement politique réel. Étant chercheur, je souhaitais également mettre à profit 
l’expertise scientifique et théorique que je développe par ailleurs pour la mettre au 
service de mon sport et des acteurs de la Ligue avec qui j’ai plaisir à collaborer.   

 
● Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ? Oui, je suis entraîneur (RM2) et 

joueur au sein de la CTC Bugey (01), licencié à l’Entente Sportive de Saint Jean le 
Vieux.  

 
● Qu’est-ce qui te plait le plus dans l’univers sportif ? La construction d’un effort 

collectif, de la vie de groupe, de la réussite partagée : c’est la « performance » 
collective et le vivre ensemble qui m’intéressent le plus. Et puis surtout le plaisir du jeu, 
que ce soit dans la compétition sur un terrain ou dans une session de basket-santé 
avec ma grand-mère. Je crois que le plaisir doit être au centre de toutes les pratiques, 
en s’axant sur le jeu à tous les âges de la vie. Contrairement à ce qu’on a tendance à 
comprendre des messages de santé publique, l’important n’est pas seulement de 
bouger, c’est de prendre du plaisir à bouger/jouer en mettant son corps en mouvement.  

 
● Quelles sont tes valeurs principales ? Le respect, la bienveillance, le partage, et la 

fête !  
 

● Quelle est ta devise ? « Lutter toujours, se battre encore, pour la dignité des faibles ». 
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● Un mot en tant que membre du bureau pour les clubs ? Faîtes du basket-santé ! 
L’équipe basket-santé, composée notamment de deux salariées extrêmement 
compétentes qui font un travail de très grande qualité (Margot Joret et Célia Choron, 
diplômées toutes les deux d’un master en Activité Physique Adaptée – Santé), se tient 
à votre disposition pour vous accompagner dans toutes les étapes du projet, depuis sa 
construction théorique jusqu’à sa mise en place finale, que ce soit au sein du club ou 
avec des structures partenaires (établissements médico-sociaux, structures de santé 
et/ou de soin etc.). N’hésitez pas à nous appeler ou à nous envoyer un mail !  
(clement.perrier@aurabasketball.com; margot.joret@aurabasketball.com; 
celia.choron@aurabasketball.com)  
 

Pour finir sur une note humoristique : 
 

● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ? Pour ne citer que le très haut niveau, 
je dirais Jonathan Bono, pour son tir sur un pied derrière l’arc, ou Nicolas Crétin pour 
sa patte gauche légendaire dans la métropole burgienne.  
 

● Si tu étais un animal/personnalité tu serais ? Un panda bien sûr ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


